



Lugar de tertulias padre de Picasso

En la esquina entre la plaza de la Merced y la calle Granada está la farmacia Bustamante.

En la época de Picasso esta farmacia ya estaba abierta, y se llamaba: Farmacia de Antonio Mamely.

Aquí es donde antiguamente el padre de Picasso se juntaba con sus amigos.

Es la farmacia más antigua de Málaga, y se abrió en 1747.

En la navidad del año 1884 hubo un fuerte terremoto en Málaga.

El terremoto sorprendió a José Ruiz Blasco en la parte de atrás de esta farmacia.

Picasso siempre recordó este terremoto con mucha pena y dolor.